

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 KESIMPULAN DAN SARAN**

##### **4.1.1 KESIMPULAN**

Pada penelitian yang dilakukan oleh penulis mengangkat tentang bagaimana peran yang bisa dilakukan oleh sebuah organisasi internasional dalam membantu penanganan permasalahan di dunia ini. Organisasi internasional adalah salah satu aktor yang bergerak dalam hubungan internasional, dimana sebuah organisasi internasional tertentu bertanggungjawab atas permasalahan di dunia, dan sebagai bentuk tanggungjawab sebuah organisasi internasional dapat berperan aktif untuk membantu aktor lain yang sedang mengalami permasalahan.

Pada penelitian yang dilakukan oleh penulis, aktor utama yang diangkat adalah Food Agriculture Organization (FAO), sebuah organisasi internasional yang bergerak di bidang pangan dunia. Banyak sekali cerita keberhasilan FAO dalam mengatasi berbagai permasalahan pangan di dunia, salah satunya adalah di Bangladesh. FAO berperan aktif dalam membantu menangani permasalahan krisis pangan di Bangladesh ini, dengan menjalankan peran sebagai fasilitator dan inisiator. FAO menjalankan berbagai tindakan melalui program-program sebagai bentuk peran yang bisa mereka berikan. Berkat berbagai program-program yang dijalankan oleh FAO, kondisi permasalahan krisis pangan di Bangladesh berangsur-angsur membaik.

#### **4.1.2 SARAN**

Terhadap penelitian yang dilakukan oleh penulis, penulis menyarankan bahwa, dalam menangani sebuah permasalahan tertentu organisasi internasional tidak dapat bergerak sendiri, melainkan membutuhkan dukungan dari berbagai pihak lain untuk memberikan bantuan yang bisa diberikan.

Sebaiknya berbagai negara yang ada di dunia ini dapat ikut serta berperan aktif dengan memberikan berbagai bentuk dukungan. Banyak sekali bentuk dukungan yang bisa dilakukan oleh negara tertentu, berbagai negara tersebut dapat memberikan bantuan berupa dana segar, bantuan tenaga, serta bantuan untuk segala tindakan yang dilakukan oleh sebuah organisasi internasional. Kita sendiri, sebagai seorang individu tentunya dapat juga berperan aktif untuk membantu organisasi internasional dalam menangani permasalahan tertentu, dilihat dari berbagai aktor dalam hubungan internasional yang mana individu juga sebagai salah satu aktor didalamnya. Bantuan yang bisa kita berikan sebagai individu sangat banyak, seperti memberikan sumbangan dana, serta menjadi relawan, baik relawan yang turun langsung untuk memberikan bantuan aksi pelaksanaan tindakan, maupun sebagai relawan yang membantu mengkampanyekan berbagai isu permasalahan di dunia ini.